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亀が岡自治会役員会議事録抜粋公開について 

 

亀が岡自治会 会長 安東 進 

役員一同 

 

本年 4月で当自治会も創立(設立)50周年を迎える事となり、役員一同心も新た

に会員の皆様の安全で快適な生活を目指して活動を行いたいと思っております。 

 

この 50周年を迎えるに当り、当自治会の経緯を役員一同で振り返り、反省すべ

き点や改善すべき問題等が山積している事実を再確認し、新たな活動の一助に

しようとの機運が高まり、様々な未着手の問題の具体的な現状分析を行いまし

た。 （問題発生の）原因の一つとして、役員任期が 1年しかなく、職務や関

係機関との連携に慣れた時点で任期終了で後任と交代となり、継続的な議論や

審議が十分では無かったのではないか、との結論に至りました。 

 

又、役員会の年齢構成や、性別等に基づいた提出案件や議決に付いても、些か

の偏りが在ったのではないかと言う役員会内部での反省点も出されました。 

現行規約の一部にも、改変の無いまま形骸化した条項も有り、規約改正の準備

の必要性を実感しており、本年より規約改正の準備も始めました。 

 

この様な反省点を踏まえ、昨年後半より他県や近隣の自治会の実情を調査し、

意見交換を行い、当自治会に相応しい道を模索しております。その第一歩とし

て、役員会での討議内容を議事録抜粋の公開と言う形で毎月実施し、現在役員

会で討議されている議題をご理解頂いた上で、皆様からの提言、苦言、ご協力

を頂いて、より良い開かれた自治会を目指そうとの結論に至りました。 

 

討議内容に付いての詳細をお知りになりたい方は、ご遠慮無く自治会事務局に

お問い合わせを頂き、皆様と共により良い街づくりに邁進して行きたいと思い

ます。 

以上 


